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Einreicher: 
Stadtverordnete Schulze, Fraktion DIE LINKE 
 
Betreff: 
Anteil Qualifizierungsmaßnahmen Potsdamer ALG II - Empfänger 

 Erstellungsdatum 12.05.2009 

 Eingang 902:  

 Datum der Sitzung:  

   
 

Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.: 
 
Mit dem Haushaltsjahr 2009 wurde der Anteil der Finanzierung für Integrationsmaßnahmen für 
Arbeitsgemeinschaften bundesweit herabgesetzt. Unabhängig von damit weniger Maßnahmen im 
Rahmen von so genannten MAE verringert sich auch der Anteil der ALG II - Empfänger, die durch 
Qualifizierungsmaßnahmen für den Arbeitsmarkt wieder fit gemacht werden sollen. 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Wie viele ALG II - Empfänger nehmen in Potsdam an reinen Qualifizierungsmaßnahmen innerhalb des 
SGB II – Leistungsbezuges, verglichen mit der Gesamtzahl der Leistungsempfänger, teil? 
 
 

 Unterschrift  

 
 
 
 
 


